

Statistische Zahlen werden nur vom Landesamt „Information und Technik NRW“ ermittelt. Dort werden nur Häuser mit einer Anzahl ab 9 Betten erfasst. Die Statistik für Bergneustadt ist deshalb nicht aussagekräftig. Es ist daher nicht möglich, die tatsächlichen Übernachtungszahlen in Bergneustadt zu erfassen.

Insgesamt werden von 206 Betten nur 151 tatsächlich statistisch erfasst.

Ebenfalls erfasst werden jeweils das Schullandheim mit einer Bettenanzahl von 138, das Jugendgästehaus mit einer Bettenanzahl von 100 und die Anzahl der bestehenden Campingmöglichkeiten mit geschätzten 100 Plätzen.

Eine Zählung von Tagestouristen findet nicht statt. Für die historische Altstadt Bergneustadt wird durch Herrn Jordan die Erstellung eines touristischen Fragebogens geplant..

Übernachtungsmöglichkeiten sind buchbar in:

**8 Ferienwohnungen, 1 Pension, 1 Gasthof, 5 Hotels, zuzüglich 1 Campingplatz, 1 Schullandheim, 1 Jugendgästehaus mit Zeltplatz und 14 Gaststätten und Restaurants.**

Alle Daten zu touristischen Angelegenheiten sind im aktualisierten Gastgeberverzeichnis beschrieben.